

40ème congrès UNIV : rencontres universitaires à Rome encouragées par saint Josémaria

03/04/2007

Les rencontres UNIV organisées par l’Institut de Coopération Universitaire (ICU), ont vu le jour en 1968, sous l’encouragement de saint Josémaria

Cette année, près de 5000 étudiants de 200 universités du monde entier prennent part au 40ème Congrès

UNIV, du 3 au 8 avril autour du thème : « Être, Paraître, Communiquer : mode et modèles sociaux du cinéma et de la télévision ». Durant la semaine sainte, un peu partout à Rome, il y a des conférences, des colloques, des débats et des exposés concernant ce sujet.

Le Forum UNIV 2007, présidé par Laure Rouxel, étudiante française, tient à ouvrir un nouveau débat interdisciplinaire sur la communication. Le professeur Paolo Braga, de l'université catholique du Sacré-Cœur à Milan, parlera sur la représentation du passage à l'âge adulte dans les séries américaines en contraste avec la réalité européenne. Parmi les conférenciers se trouvent : l'écrivain américain James B. Stenson ; le professeur Jeffrey Langan, de Notre-Dame University (South Bend, Indiana) ; les experts en médias digitaux Reynaldo Rivera

(Rome) et Claran O'Connell (Dublin) ; le professeur Juan José G. Noblejas ; titulaire de la chaire de Technologie de la Communication à l'Université de la Sainte-Croix, à Rome ; le professeur Oliver M. Tuazon, de l'université de Philippines (Manille) ; la journaliste suisse Flavia Baciocchi ; et les auteurs Antonia Arsian (Italie) et Isabel Azcarraga (Espagne).

Parmi les activités principales du Congrès Universitaire il y a le Forum d'Initiatives Sociales, espace consacré à la présentation des expériences de projets d'intérêt social, de volontariat et de solidarité réalisées par des étudiants. Avec les initiatives autour d'Harambee, dans les pays d'Afrique, on présente cet année les camps de travail qui ont eu lieu au Guatemala, au Nicaragua, au Brésil avec ceux qui se sont déroulés aux Philippines, à partir de l'Australie, en Ouganda, à partir de l'Allemagne, et au Mexique à partir

des Etats-Unis. Les projets réalisés au cœur des grandes villes occidentales et concernant émigrants et secteurs défavorisés sont particulièrement intéressants.

Au coeur des rencontres UNIV, il y a le désir de connaître et de revivre à Rome, en ces dates, les mystères centraux de la foi chrétienne et d'assister à la rencontre prévue avec le saint-père.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/40eme-congres-univ-rencontres-universitaires-a-rome-encouragees-par-saint-josemaria/> (04/02/2026)